



Le village et la tour de Montpeyroux depuis la voie ferrée. Les guides de toutes les époques font référence aux vestiges du château de Montpeyroux, et surtout ceux du 1er quart du XXe s. qui reprennent tous plus ou moins le même commentaire : "Sur la rive gauche (...) se montre (...) Montpeyroux et sa belle tour cylindrique du XIIIe s., sur le sommet d'une colline ronde qui domine Coudes et l'entrée de la vallée de la Couze".

IVR83_20156300311NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation